BRAIN-SUR-L'AUTHION

Des jeunes musiciens prometteurs

L'EMVLA (Ecole de Musique Vallée Loire Authion), forte de 218 élèves et 19 professeurs, proposait samedi une audition des classes d'accordéon, de cuivres, de piano et de l'orchestre junior. Le public, surtout composé des familles des élèves, a chaleureusement applaudi ces jeunes musiciens qui, pour la plupart, se produisaient pour la première fois. Ils étaient soutenus par leurs professeurs Laurence Taveau pour le piano, Alain Brailly pour l'accordéon et Bruno Picsin pour l'orchestre junior.

